

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 瀧嶋 克己



平成27年 冬休み号
No. 490

よいお年をお迎えください

校長 瀧嶋 克己

※えひがさ↓絵日傘

え	き	ま	り	み	い	た	ち	し	め	こ	か
い	の	つ	ん	さ	な	う	ま	が	だ	け	る
が	み	り	ご	さ	か	え	き	つ	か	し	た
み	の	ん	い	い	な	え	つ	み	げ	も	こ
の	む	ど	さ	ち	か	ひ	つ	く	ふ	や	あ
う	し	う	ぎ	ご	な	が	き	さ	み	け	げ
お	し	ど	ぎ	ご	な	さ	き	さ	み	け	げ
お	か	う	ん	む	つ	く	りの	く	ず	や	ん
み	の	わ	や	そ	や	ら	の	ら	す	き	き
そ	こ	げ	ん	う	す	が	げ	も	ま	の	な
か	え	き	ま	り	み	い	た	ち	し	め	こ

としめぐり

さかた ひろお

- 吹奏楽部
「オリオンの冒険者たち」
「迫力があり、よくまとまっていた。一人一人が練習に真剣に取り組んできた様子が想像できます」
- 2年生
斉唱「みんなともだち」
合唱「エル・クンバンチエロ」
「大きな歌声、しっかりとした演奏に驚きました。堂々と

本校の3階ランチルーム横の掲示板に阪田寛夫さんの詩が拡大して掲示してあります。「としめぐり」という題の詩です。今年も「かるた」から始まり、もうすぐ「おおみそか」を迎えます。一年が経つのは早いものです。

さて、少し前になりますが11月27日（金）・28日（土）に開校55周年音楽会を行いました。保護者鑑賞日には多数のご来校をありがとうございました。ご家庭や地域の方からの感想を紹介します。

- 1年生
斉唱「まあるくなろう」
合唱奏「とけいのうた」
「ウッドブロック、トライアングル、ボディパーカッションがとてもいい音色となっていました」
- 3年生
斉唱「ありがとう」
リコーダー「エーデルワイス」
合唱「スペインのカスタネット」
「スペインのカスタネットは格好良すぎて上手でした」
- 5年生
合唱「Voices」
合奏「オペラ座の怪人」
「Voicesは、何度聴いても、また感動しました」

した姿勢からも学校に慣れ前向きな勢いを感じました」

- 4年生
合唱「いつだって！！」
合奏「わたしのお気に入り」
「立派な紹介、メリハリのある歌声、ゆったりとした確かな演奏に上学年らしさを感じました」
- 6年生
合唱「大切なもの」
合奏「情熱大陸」メインテーマ
「テンポの速い曲ながら、よくまとまっていました。さすが6年生」
- 全員合唱
合唱「誕生会のうた」
「フィナーレも55周年に相応しく、感動的でした」

そのほか、「選曲がどの学年も素晴らしかった」などたくさんの励ましのお言葉をいただきました。子供にとっても、教職員にとっても励みになります。また、来年に向け努力を重ねて参りたいと思います。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様方にはこの一年、様々な場面で教育活動へのご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。寒い日が続きますが健康に留意され、どうぞよいお年をお迎えください。